

“Siento que ahora estoy pleno del todo”



Emocionado e ilusionado con su nueva vida. Así se muestra **Luisfer** al haber dado el salto a una vivienda de forma autónoma y dejar el PSM en el que ha estado residiendo durante cinco años.

Durante este tiempo en nuestra entidad ha ejercido además el voluntariado, como ya os contamos en otros Xilemanarios, yendo a diferentes recursos a cortar el pelo de forma gratuita. “Estamos muy contentas por él. Es un ejemplo a seguir la verdad. Ha hecho mucho por los compañeros y es una persona que siempre ha colaborado con nosotras”, comenta **Noelia González**, responsable del piso en el que ha vivido Luisfer. Hablamos con él sobre su trayectoria en

todos estos años, su evolución y aprendizajes, y de sus expectativas de futuro.

¿Cuánto tiempo llevabas en el piso?

En septiembre haría cinco años en el piso.

¿Qué te llevas de tu paso por este recurso?

Todo lo que me llevo es bueno. Las educadoras son maravillosas, con los compañeros tengo un buen trato, las comidas generalmente están bastante bien y sobre todo me llevo la libertad que he tenido.

¿Qué has aprendido durante este tiempo?

He aprendido que hay que ser más tolerante y que hay que delegar más. No hay que ser tan egoísta, ni pretender hacer todo, además también he aprendido que te puedes equivocar.

¿Cómo es el Luisfer que entró y el Luisfer que sale? ¿Cómo has evolucionado?

Sinceramente creo que muy parecido, pero cuando entré, pretendía hacerlo todo yo y me echaban cada bronca que vamos... Y me fui dando cuenta de que cuando alguien tiene ganas, aprende.

He evolucionado de manera muy positiva, siento que ahora estoy pleno del todo. Al principio sentí mucha libertad, porque estuve ocho años y medio metido en Mentalia y haber estado aquí para mí ha supuesto una liberación. Siento que ahora tengo autonomía y poder de decisión en todo lo que hago.

¿Qué destacarías de todo este proceso?

Lo que más destacaría de todo el proceso es el acompañamiento de las educadoras, no tengo ninguna queja sobre ellas, te atienden a lo que pidas, están contigo y son personas súper agradables.

Ahora das el salto a una nueva vivienda de forma autónoma, ¿cómo vives este momento?

Estoy emocionadísimo y tengo unas ganas locas de empezar mi nueva vida.

¿Qué esperas de esta nueva etapa?

Tampoco me hago muchas expectativas, lo que pase bienvenido será. Voy a seguir haciendo mis cosas, yendo a Elkarkide, haciendo mis voluntariados y que todo siga lo más parecido posible, pero con una mayor independencia.

*Área Comunicación
Abril-Mayo 2025*